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ASSISI - Gli uffici comunali sempre più fun-
zionali e di facile accesso per il cittadino: in
particolare, continua l'opera di attivazione del
sistema di qualità aziendale europeo Iso 9001
che verrà esteso al settore settore urbanistica
che già, in linea con il miglioramento della
trasparenza, ha predisposto la tracciabilità del-
le pratiche urbanistiche con cui è possibile,
via internet, verificare i pareri acquisiti e lo
stato del progetto. E i cittadini sembrano gradi-
re, visto che il sistema di valutazione della
qualità dei servizi erogati (le 'faccette' del mi-
nistro Renato Brunetta, attivate in alcuni uffici
e all'anagrafe, grazie alle quali il cittadino/
utente dopo aver espletato una pratica in uno

degli uffici comunali, può dare un voto positi-
vo, negativo o neutro) dà oltre l'80% di giudizi
positivi, con un 10% di giudizi neutri e meno

del 10% negativi. “Un ottimo risultato - com-
menta il sindaco Claudio Ricci - che va inter-
pretato come un incoraggiamento a fare e mi-
gliorare sempre di più: l'imperativo è che il
cittadino sia al centro della pubblica ammini-
strazione, e grazie a questo progetto è possibi-
le misurare il livello di qualità del servizio
partendo dal punto di vista dei diretti interes-
sati. Mettere in pratica un sistema di questo
tipo significa far collaborare il cittadino con
l'amministrazione per poter ulteriormente va-
lorizzare servizi e territorio”. In un'ottica di
massima trasparenza, peraltro, i risultati sono
pubblicati anche nel sito internet del Comune
di Assisi.

ASSISI
Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  075812376
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Alcolisti anonimi
 07535624-334/7469666
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255
Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758190800
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

Domani l’ufficializzazione. Per ora è sostenuto solo da Mongolfiera, Sel e Rc

Cianetti si candida per unire il centrosinistra

Violini dall’opposizione bacchetta la maggioranza

“Ok a un allevamento di suini
senza avvertire la popolazione”

BASTIA UMBRA - Fervono i preparativi per l'edizione 2010 de “La
Festa dello sport”, che si terrà domenica 5 settembre presso lo stadio
comunale di Bastia Umbra.
L'iniziativa, organizzata dall'associazione sportiva dilettantistica
Asalb, prevede un programma non solo sportivo, ma anche convivia-
le, dal momento che in concomitanza si terrà anche “La festa de
noialtre”.
Le gare saranno stabilite in base alle richieste degli sportivi di atletica
leggera che interverranno e comprenderanno le categorie che dagli
esordienti arrivano fino ai master.
Tutti i partecipanti saranno soggetto di una foto ricordo della giornata
e verranno premiati dalla degustazione della porchetta della frazione
bastiola di Costano e di vini e spumanti offerti da una cantina del
territorio comunale.
Cresce, quindi, l'attesa per un appuntamento che anche l'anno prece-
dente ha riscosso grande entusiasmo di pubblico.

ASSISI (fla.pag.) - Il problema
dell'acqua inquinata non interes-
sa solo Bastia Umbra, ma anche
il Comune di Assisi, e se nei
mesi scorsi era localizzato nelle
frazioni di Petrignano e Torchia-
gina oggi interessa anche Santa
Maria degli Angeli e Tordan-
drea. L'allarme - che fa seguito
alle ordinanze del Comune di
Bastia Umbra emanate dal sinda-
co Stefano Ansideri - è lanciato
dai consiglieri Edo Romoli e
Claudia Travicelli (Pd), che ac-
cusano l'amministrazione comu-
nale di aver “sottovalutato un
problema che sta procurando
forti preoccupazioni e disagi a
tanti cittadini incolpevoli, quan-
do sono necessarie chiarezza e
trasparenza, quando è necessa-
rio accelerare l'individuazione
delle responsabilità e la bonifica
delle falde acquifere interessate,

condizioni indispensabili affin-
ché i cittadini ritrovino serenità
e fiducia nelle istituzioni”. Romo-
li e Travicelli hanno parlato con
la direzione tecnica di Umbra
Acque, e “per quanto riguarda la
situazione specifica delle abita-
zioni situate in via Traversa tra
Petrignano e Torchiagina,
l'azienda (che ringraziamo) ha
confermato la disponibilità im-
mediata a redigere il progetto e
determinare il costo dei lavori
su cui verrà applicato un forte
sconto. Ora spetta alle famiglie
interessate, da noi informate, fa-
re domanda rapidamente e deci-
dere”. Trovata la soluzione, van-
no però scoperti anche i respon-
sabili: “L'inquinamento - affer-
mano Romoli e Travicelli - è si-
curamente dovuto al mancato ri-
spetto delle regole di smaltimen-
to da parte di alcune particolari

attività che utilizzano sostanze
chimiche dannose senza scrupo-
li: è fondamentale che l'ammini-
strazione comunale e la Asl 2

rafforzino controlli e sanzioni
perché la salute è un diritto sa-
crosanto. Il problema dell'appro-
vigionamento idrico nel comu-

ne di Assisi - aggiungono però i
consiglieri - deve essere affronta-
to con coraggio e determinazio-
ne, per l'individuazione delle
perdite della rete principale che
ammontano al 30% dell'acqua
prelevata alla fonte e il conse-
guente ammodernamento della
rete stessa. Bisogna - questo l'ap-
pello di Romoli e Travicelli al
sindaco Claudio Ricci - battere i
pugni e farsi rispettare dalle isti-
tuzioni. In qualità di consiglieri
comunali, seguiremo lo svilup-
po della vicenda per essere vici-
ni ai cittadini interessati e risol-
vere con loro questo grave pro-
blema”, concludono i due consi-
glieri, che ricordano l'ordine del
giorno presentato dal Pd e vota-
to da tutto il consiglio comunale,
con il quale si chiedevano prov-
vedimenti urgenti all'Ato e alla
giunta regionale.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Giu-
liano Monacchia, ex consigliere
comunale del gruppo del Popolo
delle libertà, parla di priorità cir-
ca interventi che interessano la cit-
tà di Bastia Umbra, rivolgendosi
all'amministrazione comunale.
“Partiamo dalla viabilità - esordi-
sce Monacchia - nonostante le pro-
messe fatte nell'ultima campagna
elettorale, via Veneto è ancora inta-
sata dal traffico e soggetta a inqui-
namento, sia gassoso che acustico.
Si è rusciti a ottenere dalla ditta
del caso quanto imposto dal capito-
lato del progetto riguardante via
della Rocca, ma dando inizio a un
calvario per la circolazione del
traffico, ingorgando il traffico e im-
ponendo agli automobilisti un per-
corso lungo e tortuoso quando si
sarebbe potuto semplicemente ria-
prire il doppio senso di marcia di
fronte al cinema teatro Esperia. Ci
si appresta al via dei lavori per la
realizzazione del sottopasso di via
Firenze, senza pensare di poter cre-
are prima un percorso alternativo
che colleghi via della Rivierasca
con via San Bartolo, magari realiz-
zando un ponte. Questo mio sugge-
rimento si pone in relazione alla
titubanza dei cittadini che sono in-
tervenuti all'assemblea che l'am-
ministrazione comunale ha convo-
cato lunedì 23 agosto; tutti si sono
chiesti se chi ci governa vuole be-
ne alla gente bastiola, o, piuttosto,
per cercare di dare a tutti i costi
una risposta alla crisi, sta conside-
rando troppo determinante tutte
le proposte che vengono fatte da-
gli imprenditori edili. Non dobbia-
mo dimenticare che l'80% dell'
elettorato è composto da gente co-
mune e il 10% da imprenditori”.

ASSISI - Una candidatura per smuovere le ac-
que nel centrosinistra, una candidatura che è
per, e non contro, una candidatura per far
capire che il vento è cambiato; dopo mesi di
indiscrezioni, Carlo Cianetti scioglie le riserve:
“Domani alle 17.30 nella piazzetta dell'Erba
presenterò la mia candidatura a sindaco di
Assisi - scrive in una breve nota - sostenuto
dalla coalizione ‘Buongiorno Assisi!’ formata
(per il momento) da Mongolfiera, Sinistra eco-
logia e libertà e Rifondazione comunista”. Le
motivazioni della decisione di scendere in cam-
po verranno spiegate domani, ma già ripercor-
rendo i vari articoli nel blog della Mongolfiera
(e del Prc) si capisce che Rifondazione, Sel e la

lista civica mal sopportavano la supposta
‘superiorità’ dell'asse di ferro creatosi tra Pd
(peraltro in attesa del congresso, slittato da lu-
glio a settembre) e Idv che ha di fatto spaccato
il centrosinistra. Dai vertici della Mongolfiera
si ribadisce il massimo rispetto per ‘l'altra me-
tà del cielo’, ma “vogliamo evitare - questo il
ragionamento - che si finisca come nel 2006,
quando di attesa in attesa il candidato scelto da
Perugia (Claudio Passeri, ndr) perse contro la
coppia Ricci-Bartolini”. A dispetto delle mille
differenze, la candidatura di Cianetti “vuole
unire e non dividere - ribadisce la Mongolfiera
- e in caso di mancato accordo accetteremo le
primarie di coalizione per far decidere ai citta-

dini il candidato”. Il programma sarà presenta-
to domani, ma stando alle precedenti dichiara-
zioni, verterà sui “temi dimenticati dal centro-
destra, valorizzazione della città e delle frazio-
ni, il turismo, il sociale, le energie rinnovabili,
il wi-fi, la solidarietà, l'ambiente, la cultura e il
divertimento, dicendo no alla mercificazione
del prodotto San Francesco, e sì a una maggio-
re trasparenza e il coinvolgimento della popola-
zione nel governo della città”. E la campagna
ricorderà quella del presidente americano Ba-
rack Obama, con incontri fisici, ma anche sul
web, una piazza virtuale grazie alla quale rag-
giungere più persone possibile.

Flavia Pagliochini

L’80% dei cittadini è soddisfatto e dà un giudizio molto positivo

Servizi comunali promossi a pieni voti

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Nicolò Violini, coordinatore della sezio-
ne bastiola del Partito democratico, replica a queste dichiarazioni
provenienti dal palazzo del municipio bastiolo: “I dirigenti del Pd di
Bastia Umbra non hanno coscienza e conoscenza delle questioni sul
tappeto e circa l'inquinamento delle falde acquifere forniscono infor-
mazioni errate e fuorvianti. Consigliamo al coordinatore Violini,
esperto in fisica, di astenersi dal trattare la chimica, dal momento che
ha commesso il grave errore di confondere il tetracloroetilene con le
sostanze dei liquami degli allevamenti suinicoli”. Dice Violini: “Non
ho rilasciato una dichiarazione del genere. La questione delle respon-
sabilità dell'inquinamento dei pozzi è cosa diversa dal reinstallo
concesso a un allevatore della zona di San Lorenzo. E sottolineo che il
sindaco ha ricevuto le lamentele della cittadinanza, promettendo di
fissare un nuovo incontro per affrontare la problematica, soltanto
dopo aver rilasciato il permesso e senza avvisare i cittadini prima di
farlo”.

La manifestazione si terrà il 5 settembre

Festa dello sport in arrivo
tra eventi e buona cucina

NUMERI UTILI

I consiglieri Romoli e Travicelli fanno la mappa delle zone con falde a rischio

Acqua sempre più inquinata
Problemi pure a Santa Maria degli Angeli e Tordandrea

Con il dito puntato Il Pd polemizza con l’amministrazione

L’ex consigliere
Monacchia
dice la sua
sui problemi
della viabilità

Lamemoria
del Chiascio
ASSISI - Continua la campa-
gna sul rischio idraulico co-fi-
nanziata dall'Unione Euro-
pea, per la quale si cercano
persone che ricordino le pie-
ne del Chiascio o episodi ad
esse collegati e siano dispo-
ste a rilasciare una breve in-
tervista sulla loro “memoria
storica” del fiume. Gli inte-
ressati possono telefonare al-
lo 075.8138422 (ufficio opere
pubbliche, progettazione e
protezione Civile) o inviare
una mail a protezionecivile@
comune.assisi.pg.it.

Tordibetto
Via ai lavori
ASSISI - “Voglio correggere
le dichiarazioni di Travicelli
che dà ai cittadini informazio-
ni parziali: i fondi per Tordi-
betto ci sono e a breve parti-
rà la riqualificazione”. Que-
sta la replica di Stefano Pasto-
relli (gruppo misto/Lega
Nord) alle accuse del consi-
gliere Pd, secondo cui le ope-
re per la frazione erano state
finanziate con fondi incerti.
“Quando i lavori saranno fini-
ti - conclude Pastorelli - Travi-
celli sarà la prima a ricevere
l'invito per l'inaugurazione”.

In breve
Candidato Carlo Cianetti

Sindaco Ricci è molto soddisfatto
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